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第３１回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成１８年１０月１８日（水）午後１時００分～午後１時５５分 

場 所  第１会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、岡本理事、奥村文学部長、池原理学部長、 

上野生活環境学部長、矢野人間文化研究科長、坂本附属図書館長、水上附属学校部長、

出田、森岡、塚原、野口、磯田、小城、今井、岩渕各評議員 

列席者  岡監事、上野監事、室溪総務・企画課長、上岡人事課長、河井国際課長、 

吉田研究協力課長、松田財務課長、荒生施設企画課長、上古殿学務課長、 

岸田学生生活課長、新宮入試課長、新井図書課長 

 

議事に先立ち、前回記録を確認。 

  

Ⅰ審議事項 

１．国立大学法人奈良女子大学における授業料その他の費用を定める規程の一部改正（案）に 

ついて 

入試課長から、資料１により、奈良女子大学における授業料その他の費用を定める規程の

一部改正（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認し、経営協議会及び役員

会に提案することとした。 

２．学校教育法等の改正に伴う教員組織の見直しについて 

  学長から、資料２により、学校教育法等の改正に伴う教員組織の見直しに係る大筋の方針

及び今後の審議日程について説明があり、審議の結果、資料２中第４番目の「助教について

は各教授会において」を「助教については大学院教授会において」に修正の上、これを承認

した。 

 

Ⅱ報告事項 

１．第９回経営協議会及び第２６回役員会について  

学長から、９月２９日（金）に開催された経営協議会及び９月２２日（金）に開催された

役員会の審議事項について報告があった。 

２．平成１７年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

学長から、資料３により平成１７年度に係る業務の実績に関する評価結果について通知が

あったことの報告があった。 

３．平成１９年度授業計画における非常勤講師の配置について 

井上理事から、平成１９年度授業計画における非常勤講師の配置について、学長の承認を 
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得て資料４のとおり決定したことの報告があり、学務課長から全学共通科目等における非常

勤講師の配置数等について補足説明があった。 

４．学長候補者選考日程について 

井上理事から、９月２９日（金）開催の学長選考会議において、資料５のとおり学長候補

者の選考日程を決定したことの報告があった。 

５．第２７回全国国立大学学生指導担当副学長協議会について 

井上理事から、資料６により、平成１８年１０月５日（木）及び６日（金）に開催された 

第２７回全国国立大学学生指導担当副学長協議会における協議内容等について報告があった。 

６．学生支援関係教職員研究会の実施について 

井上理事から、学生支援に関する具体的事項を検討・審議するため学生支援関係教職員研 

究会を開催することの説明があり、学生生活課長から開催日時・協議事項等の具体的内容に 

ついて補足説明があった。 

７．学園祭の実施について 

井上理事から、１１月２日（木）～５日（日）に開催される今年度の学園祭について資料 

 により案内があり、学生生活課長から行事内容等の補足説明並びに協力について依頼があっ 

た。 

８．オープンキャンパスについて  

井上理事から、資料７により、今年度第２回オープンキャンパスについて案内があり、入 

試課長から、第１回オープンキャンパスの参加者数等の実績及び第２回オープンキャンパス

の実施計画に係る補足説明並びに協力について依頼があった。 

９．平成１８年度秋季入学者選抜試験実施状況について 

井上理事から、資料８により、平成１８年度大学院秋季入学者選抜の実施状況の概要に 

ついて報告があり、入試課長から受験者数及び入学者数等の補足説明があった。 

10．２１世紀ＣＯＥプログラム平成１６年度採択拠点中間評価結果について 

 学長から、２１世紀ＣＯＥプログラムに係る中間評価結果について、資料９により報告が 

あった。 

11．その他 

（１） 平成１７年度財務諸表の承認について 

学長から、平成１７年度財務諸表が 9 月 1 日付けで文部科学大臣により承認されたこ 

との報告があった。 

（２） 平成１６年度決算に係る目的積立金の使途について 

  学長から、平成１６年度決算に係る目的積立金の執行計画に係る大枠の方針について経 

営協議会で承認されたこと、及び方針に沿った使途計画の募集を行っていることの報告が 

あった。 
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（３） 自己点検・評価報告書の作成について 

学長から、自己点検・評価報告書作成に係る各部局の自己点検・評価結果の提出につい

て協力依頼があった。 

（４） 平成１８年度計画の中間実績報告について 

学長から、平成１８年度計画の中間実績報告の作成に係る協力について謝辞があり、実 

施の遅れている計画への早期対応について依頼があった。 

 

 次回教育研究評議会を１１月１５日（水）午後 1 時から開催することとして散会 

以 上 


